



*Auch im Herbst kann das Herz
in neuen Farben blühen, wenn man
nicht verlernt hat, was anfangen heisst.*

Liebe Mitglieder

Ein ereignisreiches Jubiläumsjahr liegt hinter uns. Dankbar blicken wir auf die Jubiläumsreise und die zahlreichen Aktivitäten zurück. Sie boten Raum zum Bewegen, Zuhören, Lachen, Austauschen und Geniessen. Das Jahr war wirklich vielseitig, bunt und lebendig.

Die warmen Herbstfarben spiegeln nicht nur den Wandel der Jahreszeit, sondern auch unseren Lebensabschnitt wider. Es ist ein Geschenk, dass wir als Senioren so Vieles miteinander erleben und teilen können.

Für das neue Jahr sind wieder vielfältige Angebote geplant. Wir freuen uns auf zahlreiche Begegnungen und anregende Gespräche.

Für die kommenden Festtage und fürs 2026 wünschen wir euch Gesundheit und Zufriedenheit. Möge euch jeder Tag die nötige Kraft und beglückende Erfahrungen bringen.

Herzliche Grüsse

Vorstand Forum 60plus

U. Seppen - May - Prillert
Doris Leyer
U. Lickli *Ursula Rebmann*
Heddy Flause